

Bahan Pokok Jelang Puasa Dan Idul Fitri Aman

Tanggal : Selasa , 12 Januari 2021
Media : Waspada Medan
Halaman : 11
Wartawan : Iptn6
Muatan Berita : Netral
Narasumber : Muhammad Luthfi (*Menteri Perdagangan*)
Rubrik : Ekonomi Bisnis
Topik :

Bahan Pokok Jelang Puasa Dan Idul Fitri Aman

JAKARTA (Waspada) : Menteri Perdagangan Muhammad Luthfi menjamin bahan pokok dan bahan penting lainnya untuk kebutuhan masyarakat Indonesia menjelang puasa 2021 terpenuhi. Dia mengatakan, akan menjaga stabilitas harga terutama inflasi serta meningkatkan daya beli, dan kepercayaan pasar.

“Kami memastikan bahwa dalam waktu dekat ke depan akan memastikan bahwa barang pokok dan bahan penting terutama menghadapi Hari raya puasa H-100 sekarang ini dan hari raya Idul Fitri H-130 hari kami pastikan akan ada,” kata Mendag dalam Konferensi pers trade Outlook 2021, Senin (11/1).

Selain itu, dia juga akan membantu UMKM dalam menembus pasar ekspor. Kemudian yang penting juga adalah membuka pasar-pasar baru di luar negeri dengan cara pembuatan atau kesepakatan dagang antara Indonesia dengan negara-negara terutama negara-negara non tradisional.

“Kita bisa melihat dari rumus-rumus GDP atau rumus-rumus dari pada pertumbuhan ekonomi Kementerian Perdagangan setidaknya memiliki 2 koefisien dalam rumus tersebut yang pertama adalah konsumsi dan yang kedua adalah pertumbuhan daripada ekspor dan impor,” jelasnya.

Untuk itu, Kementerian Perdagangan akan memastikan arus barang masuk dengan baik dan memastikan bahwa dua per tiga barang impor Indonesia bahan penolong dan bahan baku bagi perkembangan Indonesia. Jika arus barang jalan berarti perekonomian Indonesia akan berjalan dengan baik juga, bahan baku dan bahan penolong tersebut biasanya dipakai untuk ekspor perekonomian dan manufacturing di dalam negeri.

Luthfi juga memastikan bahan pokok dan barang penting lainnya seperti gula, daging, beras akan dipersiapkan untuk menghadapi dan menyambut hari-hari besar seperti puasa, dan hari raya idul fitri 2021.

“Kami sudah mengeluarkan dan memastikan bahwa gula akan cukup menghadapi hari Ramadhan dan juga menghadapi lebaran kita akan mempersiapkan bahan-bahan penting lainnya memastikan bahwa ketersediaan barang ini cukup,” tandasnya. (Iptn6)